

Las asambleas feministas del movimiento 15M convocan este viernes 28 una manifestación por el derecho al aborto bajo el lema "Decidir no es un crimen ¡Fuera el aborto del código penal!"

- La convocatoria se inscribe dentro de la campaña de acción global por la despenalización del aborto voluntario que se lleva celebrando en América Latina y el Caribe desde 1993.
- La manifestación, que está legalizada, parte a las 19h de la plaza de Puerta de Toledo y tiene como destino Sol.

Madrid, 27 de septiembre de 2012

La comisión feminista de Sol del movimiento 15M de Madrid y otras asambleas feministas de diversos barrios, pueblos y ciudades han convocado una manifestación "en defensa del derecho de las mujeres a decidir".

Desde hace dos décadas, cada 28 de septiembre se conmemora en América Latina y el Caribe el día por la despenalización del aborto voluntario. Este año la campaña, que lleva por lema "Aborto legal y seguro: una cuestión de derechos, una cuestión de democracia", se ha extendido a todo el mundo.

El movimiento feminista del 15 M, según se puede leer en su comunicado, considera que la reforma de la regulación sobre el aborto anunciada por Gallardón supone "un nuevo ataque a [los] derechos" de las mujeres dentro de una "poderosa ofensiva (...) para reforzar el modelo de sociedad neoliberal".

Además, relacionan la crisis económica con una crisis de derechos más amplia que está dando impulso al "fundamentalismo religioso de la jerarquía eclesial" que quiere "meter a las mujeres en casa".

Desde los feminismos del movimiento indignado, replican al ministro de Justicia que la "la salud reproductiva está reconocida dentro de la declaración de los derechos humanos" y que la interrupción voluntaria del embarazo es "una cuestión de autonomía y libertad personal". También inciden en el posible aumento de abortos clandestinos en condiciones inseguras que conllevaría una restricción mayor de la normativa actual, especialmente para las mujeres de menores recursos.

La convocatoria de manifestación para el 28 de septiembre ha ido precedida de una campaña en redes sociales basada en el lema de los años 80 "Yo también he abortado" puesto en boca de diversas estatuas de las calles madrileñas.

Mañana se celebrarán manifestaciones, concentraciones y diversos actos en múltiples ciudades del Estado español y de América Latina y Caribe con la misma reivindicación: aborto legal y seguro.